

Psoria News

かけはし
発行 大阪乾癬患者友の会(梯の会)
編集 友の会編集委員

特集
○第24回学習懇談会その②
(乾癬学習懇談会in和歌山)



...Index...

- ・西日本交流会 P1
- ・「ここがポイント!
あなたの乾癬治療」
東山真里先生 P3
- ・質疑応答 P15
- ・「乾癬と私」妻木 P19
- ・「乾癬と生きる」中山
P21
- ・お知らせなど P24

北海道、東北、関東、信越の皆様、

東北地方太平洋沖地震により、多くの被害が発生しております。被災地の皆様には、心よりお見舞い申し上げます。

大阪乾癬患者友の会(梯の会) 会長 岡田

被災地の乾癬患者の皆さま

急啓

この度の東北地方太平洋沖地震の被害の甚大さに驚いております。被災された皆さま、とりわけ乾癬患者の方々に心からお見舞い申し上げます。患者会の皆さまへ連続的に連絡をとっていますが、殆ど繋がりません。ライフラインの復旧にはもう少し時間がかかると思いますので、安否の確認、励ましの為にこの掲示板を緊急に立ち上げました。どうか何か私たちに出来ることがあれば、何なりとこの掲示板でお知らせ下さい。また被害に遭わなかつた皆さまにおきましては、励ましの言葉をお願い申し上げます。一日も早い平常な日々が戻ることをお祈り申し上げます。(日本乾癬患者連合会掲示板より)

日本乾癬患者連合会 (JPA) 会長 佐々木



大野寺 石仏

【室生寺散策】

さる二月二十六（土）二十七（日）の二日間、三重・愛知・大阪乾癬患者友の会の三患者会合同の西日本交流会が開かれました。これは例年三重の患者会の恒例行事でしたが、今回はお互いの親睦を深めようということで合同で行いました。



妻木副会長の説明に聞き入る参加者

三重・愛知・大阪三患者会合同で

西日本交流会開かれる

二月二十五（日）はまず室生寺散策を行いました。午前十一時に近鉄電車室生口大野駅に集合。昼食を摂った後、いつものように、建築家であり本会の副会長でもある妻木氏のガイドによつて史跡巡りを行いました。最初に大野寺石仏を見学。ここは川縁の岸壁に仏像が彫られています。当日は非常にいいお天気だったので、岩肌はよく見えたのですが、妻木氏によるとむしろ雨